



# SOLIDARIDAD OBRERA

ORGANO DE LA CONFEDERACION REGIONAL DEL TRABAJO DE CATALUÑA



PORTAVOZ DE LA CONFEDERACION NACIONAL DEL TRABAJO DE ESPAÑA

AÑO VI. ÉPOCA VI.

Barcelona nueva, 12 de noviembre de 1948

NUMERO 1430

# AUSTERIDAD, INTELIGENCIA, SACRIFICIO

### EDITORIAL

### PARA ESTRUCTURAR SOLIDAMENTE LA REVOLUCION

## SE IMPONE LA SOBRIEDAD Y AUSTERIDAD EN TODOS LOS ORGANISMOS

A propuesta del representante de la C. N. T. en el Departamento de Economía del Consejo de la Generalidad, en el "Diario Oficial" de ayer apareció una disposición, que merece nuestra absoluta aprobación, reorganizando el Consejo de Economía de Cataluña.

Dispone el decreto en cuestión que los consejos de dicho organismo cobrarán un sueldo de setecientas pesetas mensuales y una asignación de mil pesetas para atender a todos los emolumentos del personal y gastos de su Secretaría. Cuando cualquier vocal-consejero necesite la colaboración de un técnico, lo indicará a su superior, el cual procurará, siempre que le sea posible, utilizar los servicios de los técnicos de la Generalidad, y únicamente en el caso de no disponer ésta de los elementos necesarios, podrá proporcionárselo un técnico ajeno a la corporación. Esta medida está encaminada a evitar los mayores dispendios posibles.

Al mismo tiempo, reglamenta el uso de los automóviles, dejando únicamente cuatro vehículos. Uno, destinado al servicio de los representantes de la Confederación Nacional del Trabajo y de la Federación Anarcosindicalista; otro, al de la Unión General de Trabajadores y del Partido Socialista Unificado de Cataluña; otro, al de la "Esquerda" Republicana de Cataluña y Acción Catalana Republicana, y otro para el Partido Obrero de Unificación Marxista y Unión de "Babassaires", quedando reducida la nómina de gastos generales de ese organismo, de 64,000 pesetas, a 24,000.

Nuestro representante en el Gobierno de la Generalidad, no sólo ha realizado con acierto esta medida, siguiendo las normas de austeridad que la C. N. T. ha sabido imprimir desde el primer momento a la Revolución, sino que, además, en atención a las circunstancias gravísimas en que vivimos, ha impuesto al personal que le secunda la jornada de diez horas, que sus colaboradores han aceptado con gusto, dispuestos, llenos de entusiasmo e inspirados en la disciplina que debe caracterizar a todo buen revolucionario, al esfuerzo de trabajo que se les ha pedido.

Sólo así se podrá estructurar de una manera sólida la Revolución que están haciendo de esta grande guerra civil, que es el crisol donde se está fundiendo la nueva personalidad de Cataluña y de España, acabando para siempre con la orgía que caracterizó la vida de los organismos oficiales burgueses, vivaro de encharca, guardia de amigos y familiares, donde todo desbarajuste tenía su asiento, que hizo de nuestro país una nación caótica, finalmente derribada al peso de tanta inestabilidad.

Sólo imponiendo las normas de sobriedad y austeridad a todos los organismos que van naciendo de la Revolución en marcha, podremos consolidar el nuevo orden de cosas.

Hemos de reconocer que el proletariado catalán está dando muestras de clarividencia, de generosidad, que facilita la labor de los hombres

que en los diferentes organismos revolucionarios dirigen la vida de Cataluña. Esta disposición del proletariado catalán es una piedra fundamental de la victoria. De todos los Sindicatos obreros llegan ofrecimientos en este sentido. En honor de los trabajadores, vamos a citar algunos ejemplos.

Los camaradas de la casa Ford se han ofrecido para trabajar las horas que sean necesarias y realizar el esfuerzo que se les imponga, en beneficio de la economía de guerra que se está organizando.

Idéntico ofrecimiento han hecho los camaradas que con su esfuerzo cooperan al desenvolvimiento de la General Motors.

El Sindicato Único de Trabajadores de Frenitá de Dalt ha dispuesto que mientras duren las circunstancias actuales, en vez de seis horas, trabajarán ocho.

Ofrecimientos de este género nos llegan de toda Cataluña. Frente nuestra industria estará en condiciones de suministrar todo el material necesario para que en el frente y en la retaguardia de la guerra, se pueda enfrentarse con todo el resto de elementos hasta vencer al fascismo autoritario, antiburgués internacional, que ha decretado el hundimiento de la España revolucionaria y el aplastamiento total de los trabajadores ibéricos, que luchan denodadamente por salvar la Revolución proletaria mundial.

De esta manera, el proletariado español manifestará a sus hermanos del mundo entero que merece la ayuda que le están prestando moral y materialmente los camaradas de todos los países.

Se impone este ejemplo de austeridad, de inteligencia y de sacrificio, porque ello nos dará la autoridad necesaria para seguir pluriendo a los trabajadores del mundo entero que se movieron en favor de la Revolución proletaria ibérica, y para que nos envíen no sólo su concurso moral, sino, además, todos los elementos materiales necesarios para aplastar de manera definitiva a la plutocracia capitalista decadente, que ha elegido el suelo de la Península Ibérica para derrojar la contienda contra la Revolución proletaria y sacar sus odios y su sed de venganza contra los hombres que luchan por una humanidad mejor.

¡Trabajadores españoles! A empuñar las armas en el frente de guerra; a esgrimir las herramientas de trabajo con fe, con entusiasmo, poniendo en la labor que realizáis el máximo esfuerzo de vuestros músculos y de vuestra inteligencia.

Y a vosotros, trabajadores del mundo entero, os pedimos que acudáis en socorro de vuestros hermanos de España y que en cada uno de los países que habitáis impidiáis que los Gobiernos burgueses envíen a los fascistas españoles armas y dinero para aplastar a los que de manera tan generosa y heroica están sacrificando su vida por el porvenir de la familia proletaria universal.



## LA BATALLA DE MADRID

### La desilusión de los papanatas

Ya llegan periódicos extranjeros, en los que sus críticos militares comienzan a sorprenderse como a estas horas Madrid no ha caído en poder de Franco.

Realmente ha sido un lindo tiro el que el general bonito ha dado a los estrategas de la Prensa aliada, brindándonos la toma de Madrid como la muerte de un toro: —Va por ustedes...

Lo que ocurriría para que esta gente, al tiene un resto de imparcialidad y de pudor profesional, se de cuenta de que el caudillo que ellos inflaron, doliéndolo de memoria de unas condiciones militares que jamás había demostrado, no tiene de caudillo guerrero ni la punta de sus espuelas.

El coronel cubano Batista, ascendido de sargento a coronel por sus actuaciones revolucionarias, ha hecho unas declaraciones a la Prensa diciendo que no concibe cómo se ha planeado tan mal una batalla frente a un pueblo de más de un millón de habitantes, y que todo lo que comenzó brillantemente para Franco se teme que acabe en una vergonzosa derrota.

Este "brillante comienzo" que se le atribuyó a Franco, tiene su explicación. Hayó primeramente sobre Madrid, cuando esta ciudad estaba vitalmente desguarnecida. Nuestra Milicia no tenía ni ocasión ni armamento, ni jefes. Por vez y vez se le subieron al poder los franquistas y el coronel Fulgencio las Fuerzas de la Guardia Civil, después de promesas tres veces fidelidad. Había que transigir con esta desleal conducta, porque no había otras cosas regulares que ellas. Apenas acabaron los negociaciones de Estie go de Badajoz, estas fuerzas

se sublevaron y ellas abrieron la puerta de la ciudad a este miserable, que luego hizo la terrible carnicería que ha sobrecogido al Mundo. Después, Franco no ha tomado más que pueblos indefensos y maltratos en una lengua donde sus caballos y sus tanques podían avanzar sin que se les opusieran más que unos milicianos llenos de coraje, pero sin los elementos apropiados a su valor. Pueblos hoy todavía por Extremadura de más de veinte mil almas, que no se han entregado a Franco. ¿Dónde está, pues, esa brillante actuación del general bonito? En cuanto ha hallado un topógrafo capaz de realizar lo ha deshecho, lo ha pulverizado, ha roto todos sus cuadros de ataque, o ha envuelto en un flo tal, que ésta es la hora que de Madrid a Toledo, por un lado, a Huesca por otro y a la Sierra por otro, ni el misero. Franco sabe lo que le ocurre. Batista duda del buen éxito de Franco. Los críticos militares extranjeros comienzan a sentirse defraudados. Nosotros, en cambio, no. Tenemos la derrota de Franco en el mano. Y lo que vale más: su desprestigio como general capaz de ganar una batalla en serio.

Todo lo demás es papanatismo y ganas de sembrar de lo que es más claro y más elemental del Mundo. Deseo de resistirse a una evidencia que se quisiera contrarrestar con sus dotes. Ineficiencia e inercia...

No olvidemos que la misión de España, en estos momentos, es abrir un nuevo camino a la humanidad, dolorida por varios siglos de esclavitud capitalista.

## EL TRATO DISPENSADO A LOS OBREROS SIN TRABAJO

### Son arrojados de la Cámara de los Comunes trescientos manifestantes que han llevado a cabo la marcha del hambre

Londres, 11. — Trescientos manifestantes que han llevado a cabo la "marcha del hambre", han conseguido penetrar en el hall de la Cámara de los Comunes para exponer sus quejas por el abandono en que el Gobierno tiene a los sin trabajo.

Los "marchadores del hambre", que procedían de Inglaterra y del sur del país de Gales, fueron arrojados del Parlamento por la Policía.

El presidente del Consejo, Baldwin, recibió una comisión de marchadores, a los que declaró que no estaba en sus facultades romper la tradición que exige no recibir a nadie que se oponga a cualquier acuerdo ya adoptado por el Gabinete.

Mientras Baldwin hablaba con los manifestantes, apareció en el hall el diputado comunista Gallacher, que fué ovacionado con entusiasmo.

Trató de intervenir en la discusión un diputado conservador, a quien los manifestantes acogieron con los pedregales insultos originados en un gran tumulto.

Como los manifestantes embotallaban White Hall, paralizando el tráfico, intervino la Policía a caballo, que simuló algunas cargas, hasta conseguir disolverlos.